

# *L'Assemblée Nationale de l'Équateur analyse un projet de loi sur les assurances maladie*

---



Quito, 14 octobre, RHC-PL.-La Commission du droit à la santé de l'Assemblée Nationale de l'Équateur poursuit aujourd'hui l'analyse du projet de loi sur les assurances maladie et les services médicaux remboursés par l'État.

Ce projet de loi a pour but de garantir la sécurité intégrale et les droits des patients moyennant la régulation des systèmes sanitaires.

La proposition souligne que l'expérience nationale démontre que la prestation de ces services n'a pas atteint les objectifs de ces mécanismes de protection, ni sur le plan individuel, ni sur le plan social.

Le projet de loi propose donc l'intervention de l'État par le biais de l'établissement d'une norme de base et d'un système de contrôle capable de garantir la satisfaction des gens, l'accomplissement des objectifs sociaux et le respect des droits citoyens.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/72601-lassemblee-nationale-de-lequateur-analyse-un-projet-de-loi-sur-les-assurances-maladie>



**Radio Habana Cuba**